



Einladung zum ersten Förderpreis-Wettbewerb des Vereins Musik und Kunst in Hafenpreppach

Wir freuen wir uns, in diesem Jahr erstmals mit einem **Wettbewerb zur Förderung von Kunst, Musik und Kultur** in unserer Region nachhaltig tätig zu werden.

Unser Verein setzt im Rahmen dieses Wettbewerbs einen **Förderpreis** aus von bis zu

2.500, -- €

Teilnahmeberechtigt sind Vereine, Privatpersonen, Personengemeinschaften, Schulen, sonstige öffentliche und private Bildungseinrichtungen, zu deren ganz überwiegendem Zweck die Erbringung von musikalischen oder sonstigen künstlerischen Leistungen gehört. Aus dem vorstehend genannten Kreis können alle Personen und Einrichtungen teilnehmen, die ihren Sitz/Wohnsitz in der Marktgemeinde Maroldsweisach, sowie in den Landkreisen Hassberge und Coburg haben.

Durch unsere Fördermittel sollen im Zusammenhang mit **Kunst, Kultur und Musik stehende Projekte** gefördert werden. Hierzu gehören insbesondere:

- Geplante oder in der Planung befindliche Auftritte, Konzerte, Lesungen, Ausstellungen
- Anschaffung von Instrumenten und von Gegenständen zur Erzeugung künstlerischer Ergebnisse
- Notenmaterial, Zeichenmaterial, Leinwände, Rohstoffe, etc.

Die vorstehende Auflistung stellt nur einige Beispiele der Fördermöglichkeiten dar. Über die abschließende Berücksichtigung weiterer denkbarer Förderbereiche und -gegenstände entscheidet unser Verein nach Vorliegen der entsprechenden Bewerbung.

Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass ein **konkreter Bedarf/ein konkretes Projekt** besteht, welcher/s einen nachvollziehbaren **Bezug zu Kunst, Kultur und Musik in den vorstehend genannten Regionen** aufweist.

Alle Preisträger aus diesem Wettbewerb verpflichten sich mit ihrer Bewerbung, für den Fall ihrer Berücksichtigung die mit den Fördermitteln erzielten Ergebnisse im Rahmen einer **öffentlichen Darbietung in der Region** zu präsentieren (z.B. Konzertaufführung, kleine Ausstellung von Kunstwerken, etc.). Der Verein Musik und Kunst unterstützt gegebenenfalls auch bei der Organisation und Durchführung einer solchen Veranstaltung.

Es können im Rahmen dieses Wettbewerbs mehrere Preise vergeben werden. Die Verteilung der Preise auf die Wettbewerber wird durch ein unabhängiges Komitee, bestehend aus dem Vorstand und Mitgliedern des Vereins Musik und Kunst in Hafenpreppach, in einer nicht öffentlicher Sitzung entschieden. Die Vergabeentscheidung durch das Gremium ist endgültig, und der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Aussagekräftige **Bewerbungen**, die die bisherigen Aktivitäten der Teilnehmer:innen darlegen und zugleich den beabsichtigten Verwendungszweck der Fördermittel nachvollziehbar darstellen, sind ab sofort online über die Mailadresse Foerderpreis2023@musikundkunst.org möglich. **Bewerbungsschluss ist der 30. April 2023.**

Alle Teilnehmer:innen werden direkt informiert; die öffentliche Bekanntgabe erfolgt Ende Mai 2023 auf der Website unseres Vereins sowie in der lokalen Presse.

Wir freuen uns auf Ihre/Eure Bewerbungen!

